
ATOS OFICIAIS Câmara Municipal da Estância Turística de 
São Roque“Vereador Dr. Júlio de Lucca”

ED 1241 - SÃO ROQUE - 14 DE ABRIL DE 2023

Ata da 9ª Sessão Ordinária de 4 de abril de 2023.
3º Período Legislativo Ordinário - 18ª Legislatura.

Presidência: Rafael Tanzi de Araújo, Thiago Vieira Nunes
e Newton Dias Bastos.

Secretaria: Diego Gouveia da Costa e Antonio José Alves Miranda.

Vereadores Presentes: Antonio José Alves Miranda, Claudia Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, 
Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo Nunes, José Alexandre Pierroni Dias, Julio Antonio Mariano, Mar-
cos Roberto Martins Arruda, Newton Dias Bastos, Paulo Rogério Noggerini Junior, Rafael Tanzi de Araújo, 
Rogério Jean da Silva, Thiago Vieira Nunes e William da Silva Albuquerque.
Vereador Ausente: Israel Francisco de Oliveira.
Início dos trabalhos às 18h22min. Expediente (Art. 299, §4º do RI – reduzido a 30 minutos):
Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos Humanos pela 
Vereadora Cláudia Rita Duarte Pedroso.
1. Leitura e votação da Ata da 8ª Sessão Ordinária, de 28/03/2023; e
2. Leitura e votação da Ata da 9ª Sessão Extraordinária, de 28/03/2023. As Atas foram aprovadas por 
unanimidade, em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples;
3. Leitura do Balancete de despesas da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque refe-
rente a fevereiro de 2023;
4. Ofício Vereador Nº 865/2023, de autoria do Vereador Clovis Antonio Ocuma, que “Justifi ca ausên-
cia na 8ª Sessão Ordinária, de 28 de março de 2023, por motivos de força maior”. Aprovado por unanimidade 
em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples;
5. Requerimento Nº 38/2023, de 04/04/2023, de autoria do Vereador Paulo Rogério Noggerini Júnior, 
que “Solicita a inclusão do Requerimento Nº 37/2023, em regime de tramitação de urgência especial, na 
pauta da 9ª Sessão Ordinária, de 04/04/2023”. Aprovado por unanimidade em única discussão e votação 
nominal, com quórum de maioria absoluta;
6. Requerimento Nº 39/2023, de autoria do Vereador Guilherme Araújo Nunes, que “Solicita a inclu-
são da Moção de Congratulações Nº 94/2023, em regime de tramitação de urgência especial, na pauta da 9ª 
Sessão Ordinária, de 04/04/2023”. Aprovado por unanimidade em única discussão e votação nominal, com 
quórum de maioria absoluta;
7. Leitura da Correspondência Recebida Nº 58/2023 (Ofício Nº 82/2023 – Gab/DCZ), de 29/03/2023, 
referente a “Pagamento de emenda individual de autoria do Deputado Federal Carlos Zarattini ao Vereador 
Julio Antonio Mariano” e de e-mail encaminhado pelo Transferegov – Ministério da Economia, de 29/03/2023, 
referente a “Transferência Especial – Geração de Empenho no SIAFI - Crédito na Conta Corrente da Emenda 
202225200009-Carlos Zarattini”;
8. Leitura da Correspondência Recebida Nº 59/2023 (e-mail encaminhado pelo Transferegov – Mi-
nistério da Economia), de 29/03/2023, referente a “Transferência Especial - Geração de Empenho no SIAFI 
- Crédito na Conta Corrente da Emenda 202237770008-Vitor Lippi”;
9. Leitura da Correspondência Recebida Nº 60/2023 (e-mail encaminhado pelo Transferegov – Mi-
nistério da Economia), de 29/03/2023, referente a “Transferência Especial - Geração de Empenho no SIAFI 
- Crédito na Conta Corrente da Emenda 202241260003-Policial Katia Sastre”.
Projetos do Legislativo:
1. Projeto de Lei Nº 19/2023-L, de 21/03/2023, de autoria do Vereador Julio Antonio Mariano, que 
“Dispõe sobre a nomenclatura utilizada no âmbito da legislação municipal referente à pessoa com defi ciência 
(PcD)”;
2. Projeto de Lei Nº 20/2023-L, de 23/03/2023, de autoria dos Vereadores Guilherme Araujo Nunes e 
Diego Gouveia da Costa, que “Dispõe sobre reserva de vagas de estacionamento em shoppings, supermer-
cados e estabelecimentos públicos e privados a pessoas com Transtorno do Espectro Autista (TEA)”;
3. Projeto de Lei Nº 21/2023-L, de 30/03/2023, de autoria do Vereador Rogério Jean da Silva, que 
“Dispõe sobre a divulgação da lista dos médicos plantonistas e do responsável pelo plantão nos hospitais da 
Estância Turística de São Roque”;
4. Projeto de Resolução Nº 14/2023, de 22/03/2023, de autoria do Vereador Antonio José Alves Mi-
randa, que “Institui a Medalha ‘Alencar Martins Gonçalves’ no âmbito da Câmara Municipal da Estância 
Turística de São Roque”;
5. Projeto de Resolução Nº 17/2023, 29/03/2023, de autoria do Vereador Paulo Rogério Noggerini 
Júnior, que “Altera a redação do artigo 146 do Regimento Interno - Resolução Nº 13/1991”;
6. Projeto de Resolução Nº 18/2023, 31/03/2023, de autoria do Vereador Antonio José Alves Miranda, 
que “Institui Comissão de Assuntos Relevantes - CAR - para acompanhar o cumprimento e possibilidade de 
revisão do contrato fi rmado entre a Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo - SABESP e 
o Município de São Roque, autorizado pela Lei 3.751, de 28 de dezembro de 2011”; e
7. Projeto de Resolução Nº 19/2023, de 04/04/2023, de autoria do Vereador Mesa Diretora 2023, que 
“Dispõe sobre a Constituição de Comissão de Representação para participar do 65º Congresso Estadual de 
Municípios em Ribeirão Preto - SP, no período de 9 a 11 de maio de 2023”.
Requerimentos:
1. Vereador José Alexandre Pierroni Dias: Nº 8/2023 - Solicita informações sobre a deposição de lixo 
em área de preservação ambiental cedida para a Prefeitura (Estação Experimental); e
2. Vereadores Paulo Rogério Noggerini Júnior e Rogério Jean da Silva: Nº 37/2023 - Requer informa-
ções referentes ao Contrato 096/2022, que executa o Termo de Referência Pregão Presencial 016/2022, que 
compõem o Edital 147/2022, que dispõem sobre a contratação de empresa especializada para execução de 
serviços de revisão do Plano Diretor Municipal da Estância Turística de São Roque/SP.
Indicações:
1. Vereador Antonio José Alves Miranda: Nº 284 - Indica ao Poder Executivo a manutenção no Parque 
Infantil do Largo do Taboão (Centro Comercial Taboão); Nº 285 - Indica ao Poder Executivo a poda de árvores 
do Largo do Taboão (Centro Comercial do Taboão); Nº 286 - Indica ao Poder Executivo, a manutenção de tu-
bulação de passagem de água na Rua Álvaro Augusto Fernandes, na Chácara Itacolomy; Nº 287 - Indica ao 
Poder Executivo a manutenção da quadra de esportes no Parque Primavera, no Gabriel Piza; Nº 288 - Indica 
ao Poder Executivo os serviços de motonivelamento e cascalhamento na Rua Bela Vista (Congregação), na 
Vila Mirim/Pavão; e Nº 289/2023 - Indica ao Poder Executivo os serviços de motonivelamento e cascalha-
mento nas ruas da Vila do Sossego, na Vila Mirim/Pavão;
2. Vereador Clovis Antonio Ocuma: Nº 283/2023 - Indica a implantação de sistema de segurança, 
com monitoramento por câmera na Avenida Bandeirantes, mais especifi camente no Centro Esportivo Parque 
Linear;
3. Vereador Diego Gouveia da Costa: Nº 266/2023 - Solicita pintura e manutenção da Passarela Mar-
co A. Cóllo, em frente à EE Germano Negrini, no Taboão;
4. Vereador Newton Dias Bastos: Nº 271/2023 - Solicita a implantação de redutor de velocidade (lom-
bada) na Rua José Bonifácio, entre os imóveis números 70 e 105;
5. Vereador Rogério Jean da Silva: Nº 267 - Indica que seja viabilizado para o setor de Resgate 
Municipal, o mínimo de 3 ambulâncias do tipo suporte básico, montadas e equipadas com toda estrutura ne-
cessária, para o atendimento de ocorrências de urgência e emergência; Nº 268 - Indica que seja viabilizada 
uma ambulância do tipo 4x4 para o setor de Resgate Municipal, proporcionando, assim, a possibilidade no 
atendimento de ocorrências de maiores complexidades e que já são atendidas pelo setor, porém, em áreas 
de maior difi culdade no acesso a esses locais; Nº 269 - Indica que seja providenciado o serviço de coleta de 
lixo seletiva para a Rua Antonio Joaquim de Moraes, no Bairro da Vila Moraes; Nº 270 - Solicita providências 
URGENTES, para que sejam efetuados os reparos necessários nos aparelhos de ginástica, localizados na 
praça do Largo dos Mendes; Nº 282/2023 - Indica que o Poder Executivo interceda junto à Organização 
Social Cejam, e solicite que sejam substituídas todas as cadeiras de rodas em más condições, existentes no 
Pronto Atendimento da Santa Casa, bem como na própria Santa Casa de São Roque;
6. Vereador William da Silva Albuquerque: Nº 272 - Indica a recuperação das vias do Bairro Paisa-
gem Colonial; Nº 273 - Indica a instalação de LED nas vias públicas do Paisagem Colonial; Nº 274 - Indica 
a reforma da piscina do prédio EMEF Tetsu Chinone II, Bairro Paisagem Colonial; Nº 275 - Indica reforma 
e manutenção do telhado do prédio da EMEF Tetsu Chinone II, Bairro Paisagem Colonial; Nº 276 - Solicita 
mesas e bancos para o refeitório da EMEF Tetsu Chinone I, e da EMEI "Prof.ª Iolanda Lima de Oliveira", no 
Paisagem Colonial; Nº 277 - Indica a construção de banheiros na Areninha, no Bairro Paisagem Colonial; Nº 
278 - Indica o asfaltamento do fi nal da Rua Duarte Coelho Pereira, no Paisagem Colonial; Nº 279 - Indica o 
asfaltamento da Estrada Aparecidinha, no Paisagem Colonial; Nº 280 - Indica a ampliação da creche EMEI 
"Prof.ª Iolanda Lima de Oliveira", no Paisagem Colonial; Nº 281/2023 - Indica reforma e ampliação do Posto 
de Saúde no Paisagem Colonial;
Moções:
1. Vereadora Cláudia Rita Duarte Pedroso: Nº 57 - De Congratulações à Senhora Inês de Castro 
Carvalho pelos relevantes trabalhos desenvolvidos em prol da Biblioteca Municipal da Estância Turística de 
São Roque “Professor Arthur Riedel”; Nº 64/2023 - De Congratulações aos servidores da Biblioteca Municipal 
da Estância Turística de São Roque "Professor Arthur Riedel" pelo Dia do Bibliotecário;
2. Vereador Clovis Antonio Ocuma: Nº 89/2023 - De Pesar pelo falecimento da estimada Senhora 
Valquíria Cardoso Moreira;
3. Vereador Guilherme Araujo Nunes: Nº 94/2023 - De Congratulações ao GCM Bruno Vinícius Her-
nandes da Silva, que logrou primeiro lugar em sua participação no Curso de Especialização Profi ssional em 
Cinotecnia Policial, realizado no Canil da Guarda Civil Metropolitana de Ribeirão Preto;
4. Vereador Julio Antonio Mariano: Nº 92/2023 - De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor José 
Roque;
5. Vereador Thiago Vieira Nunes: Nº 91/2023 – De Pesar pelo falecimento da senhora Raquel Con-
ceição Italiane.
Matérias analisadas no expediente:
1. Moções de Pesar: a Mesa Diretora as encaminhará.
2. Indicações: a Mesa Diretora as encaminhará.
3. Moções de Congratulações: Nº 64. Adiada para a próxima sessão (10ª Sessão Ordinária), por 
unanimidade, a pedido da autora. Nºs 57 e 94. Aprovadas por unanimidade em única discussão e votação 
nominal, com quórum de maioria simples.
Tribuna:
Em razão do expediente reduzido, nos termos do Art. 299, §4º do RI, nenhum Vereador fez uso da Tribuna.
Ordem do Dia:
1. Deliberação das Contas da Administração do Município de São Roque, Exercício Financeiro de 
2020, Parecer Favorável TC Nº 003335.989.20-8, Projeto de Decreto Legislativo Nº 10/2023, de 03/04/2023, 
de autoria da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, Projeto de Decreto Legislativo Nº 10/2023, 
que “Dispõe sobre a aprovação do Parecer TC Nº 003335.989.20-8 do Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo, favorável à aprovação das contas da Prefeitura da Estância Turística de São Roque, Exercício 
Financeiro de 2020”. O Parecer Favorável TC Nº 003335.989.20-8 e, consequentemente, o Projeto de De-
creto Legislativo Nº 10/2023 foram aprovados por unanimidade em única discussão e votação nominal, com 

quórum de maioria qualifi cada;
2. Projeto de Decreto Legislativo Nº 1/2023, de 10/01/2023, de autoria do Vereador Rogério Jean da 
Silva, que “Dispõe sobre a concessão de Título de Cidadão São-Roquense ao Senhor José Ferreira Reguen-
go Sobrinho”. Aprovado por unanimidade em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria 
qualifi cada;
3. Projeto de Lei Nº 18/2023-E, de 28/03/2023, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre 
a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 5.092.081,00 (cinco milhões, noventa e dois mil e 
oitenta e um reais)”. Aprovado por 11 (onze) votos favoráveis, dos Vereadores Antonio José Alves Miranda, 
Claudia Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo Nunes, 
Julio Antonio Mariano, Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias Bastos, Paulo Rogério Noggerini Junior, 
Thiago Vieira Nunes e William da Silva Albuquerque, a 2 (dois) contrários, dos Vereadores José Alexandre 
Pierroni Dias e Rogério Jean da Silva, em primeira discussão e votação nominal, com quórum de maioria 
absoluta;
4. Requerimentos: Nº 8. Adiado para a próxima sessão (10ª Sessão Ordinária), por unanimidade, a 
pedido do autor. Nº 37. Aprovado por unanimidade em única discussão e votação nominal, com quórum de 
maioria simples.
Explicação Pessoal:
Pronunciaram-se na seção de Explicação Pessoal os(as) Vereadores(as): 1) Antonio José Alves Miranda: 
“Boa noite, Nobres Pares, Doutora Cláudia, internautas que nos assistem através da TV Câmara, plateia 
presente nesta Casa de Leis. Presidente, eu não poderia não poderia deixar de citar porque faz parte do meu 
mandato de vereador, o qual eu orgulho de mim próprio que eu tenho trabalhado muito em prol da população. 
Independente se voltarem meu não e eu confesso que eu estou muito contente com meu trabalho e vou con-
tinuar com o meu compromisso até o fi nal do meu mandato. Hoje começou a roçada no meu bairro, solicitei 
que começasse pelo bairro Primavera, o Parque Primavera até devido a da situação que se conta, devido à 
chuva ou em relação, é o que faltava o nosso bairro a questão da do mato e começou lá pelo Parque Prima-
vera, por causa do Córrego que tá muito próximo ali da das casas e termina trazendo animais peçonhentos. 
Então, hoje eu estive lá acompanhando a equipe de roçada, o qual também, seu Presidente, você conhece 
muito bem, estive lá na Estrada do Pessegueiro ali no início da ponte sobre a linha férrea, que nós sabemos 
que logo logo a Rua Carlos Leitão será bloqueada devido a pavimentação asfáltica que, graças a Deus, está 
acontecendo, seu presidente e ali na Estrada do Pessegueiro, eu tenho certeza que será uma das únicas 
vias de acesso à capela do CEPA, à ponte lavrada e a todo aqueles moradores que que frequentam a Carlos 
Leitão. E nós sabemos, também, que essa estrada Inicial na Pessegueiro, nós temos um cobrado muito o 
Poder Público, a Diretoria de Obras , porque ali tem uma questão do início da ponte, o qual hoje voltei através 
de um ofício solicitar a Diretora de Obras para que dê uma atenção logo naquela subida ali onde entra na 
área chamada quebra-queixo porque a área mais vulnerável ali da Pessegueiro acabou de passar máquina 
também já prevendo e aprendendo esse desvio da rua Carlos Leitão, mas precisa fazer que é uma área de 
subida ali depois da ponte. E precisa reforçar, como solicitei, o cascalhamento para reforçar porque vai ser 
muito movimento devido... acredito que o mais difícil da Rua Carlos Leitão já foi feito, agora acredito que a 
massa asfáltica não demore muito para ser feito. Eu tenho feito um trabalho também, porque eu acredito e 
sempre foi do meu do meu intuito buscar ajudar a quem precisa, eu sempre fui assim e nunca irei mudar a 
minha maneira de ser. Tenho andado aí na Vila Lino. ali no Pavão, Jardim Camargo e Mombaça que, infeliz-
mente, eu não estou mentindo não, infelizmente sempre foram bairros que tiveram muita difi culdade e pouca 
presença de vereadores e Poder Público também, e é por isso que eu estou lá representando hoje o Poder 
Público e tenho feito esse trabalho aí levando uma situação para que as pessoas acreditem. Nós sabemos 
que o Poder Público, nada é para ontem, mas as coisas vêm acontecendo, e eu volto a falar pode gostar ou 
não, este governo tem trabalhado e tem meu respeito, tem trabalhado e muito pelo Município, isso eu vejo 
principalmente pela Diretoria de Obras, o trato com a zeladoria. Eu posso estar, “mas o... o Vereador Toninho 
Barba está falando porque é da base, da situação”, não, eu não posso ser ingrato porque os meus olhos 
veem, eu não posso ser ingrato porque meus ouvidos escutam. Lógico, difi culdade existe, sempre teremos 
e sempre haverá difi culdade isso aí em qualquer município. Não é nós nem São Roque, não. Mas confesso 
que aqui na microrregião São Roque tem se destacado em alguns posicionamentos que nós não podemos 
fechar os olhos. Eu quero deixar claro aqui que quando eu escuto que dá essa sensação que o Vereador da 
base não compre o seu papel de fi scalizador, eu não vou debater isso porque é o posicionamento de cada 
um. Eu tenho ciência do meu papel que eu faço, aqui não tem essa conversa porque eu procuro sempre está 
atento e procuro ver o que é que eu estou aprovando ou não. Eu tenho respeito muito grande pelos Nobres 
Pares, mas eu não vim aqui, não é o meu papel desqualifi car os outros. Eu cumpro com minhas obrigações 
e que só haverá de provar, eu volto a afi rmar, se tem um superávit e, isso respeito muito porque pode não 
agradar muito porque eu sei que isso não agrado é político, mas a população que recebe as benfeitorias não 
tem esse pensamento e não pensa dessa maneira. E eu tenho certeza disso porque eu tenho andado muito 
e o reconhecimento é visível. “Ah mas...” podemos ter difi culdade, tem. Hoje, vereador Júlio, está lá como 
foi muito comentado aqui e é de bom grado que está lá de retorno o meu bairro mais bonito lá no Campi-
ninha de Baixo. Tenho certeza que aquela comunidade que sempre foi escondida dentro ali da Rodovia do 
Quintino de Lima, que sempre foi escondida, que nunca foi vista aos olhos nus porque ela fi ca escondida 
realmente e sempre foi abandonada, e eu vejo com bom grado que está lá a associação dos moradores, 
parabenizando pelo trabalho, eu tenho buscado fazer um trabalho ali naqueles túneis que sempre foi uma 
preocupação imensa. E confesso a vocês que essa semana eu recebi a ligação até para que eu solicitasse 
um “tapa-buraco” lá na Estrada da Angolana e vou vir aqui falar porque eu tenho que falar o que é verdade, 
o que eu sinto e o que eu penso porque aquela Estrada ali ela chegou ao caos que está porque foi uma obra 
eleitoreira sem a devida busca da qualidade e você sabe disso que ali sempre foi uma área de Minas, uma 
área de minação que já foi já foi feito uma e já tá na segunda reforma porque foi a obra que não foi calculada 
e não foi planejada no seu devido tempo. Para mim, isso é uma questão do Vereador Toninho Barba, aquilo 
foi uma obra eleitoreira. Pode até me combater, mas é o que eu penso e eu procuro falar é a verdade. E 
sabe disso porque se fosse feito com força, com planejamento, sabendo que ali é uma área de minação, de 
várias minas de água, poderia ter feito um processo diferenciado. E é portanto, Seu Presidente, que quando 
vemos aqui um Projeto de Lei com reprogramação que vem através de um superávit a gente volta a afi rmar 
aqui o que aconteceu no passado que, muitas vezes, talvez, não gosta quando eu cito o passado mas é a 
referência que eu tenho, é o parâmetro que eu tenho de poder comparar, com todo respeito, como esteve 
aqui, e respeito muito o ex-prefeito Claudio Góes como pessoa, politicamente a gente tem uma exposição 
diferente mas eu sempre vou respeitá-lo, qualquer adversário político que estiver na minha frente. Isso é meu 
jeito de ser, mas nós não podemos esquecer e vocês haverá de falar aqui se realmente eu estou mentindo ou 
não, que quantas reformas foram feitas numa data anterior e hoje que nós temos em torno de 50 unidades, 
provavelmente, já foram feitas em torno de 32 reformas. Quando eu falo aqui mequetrefe eu tô querendo 
subir julgar o trabalho que está sendo feito, é que na discussão da oposição o argumento é esse, que a obra, 
que a reforma não vale nada, e desqualifi ca a obra como tá sendo feita. Não é que eu falei mequetrefe, não 
quis ofender ninguém, mas o que eu falo é o posicionamento que eu recebo de lá, que para mim está sendo 
feito uma reforma para anos e anos que fi caram sem reforma, que chegou ao nível da situação que hoje se 
encontra as escolas é porque há muito tempo não é feito essas reformas. Então existe ainda em torno de 
50, esse dinheiro pode ter certeza que até o fi nal do mandato deverá complementar as 50 unidades e serão 
todas reformadas durante esse governo. Senhor Presidente, eu agradeço, boa noite, é o que eu tinha que 
falar hoje. Muito obrigado a todos”; e 4) Diego Gouveia da Costa. Consoante preceitua o §5º do Art. 1º da 
Resolução Nº 4, de 8 de janeiro de 2021, o vídeo do pronunciamento dos Vereadores nesta sessão consta, 
na íntegra, no sítio de internet da Câmara e no Canal Ofi cial do Youtube, que podem ser acessados por meio 
dos links: http://www.camarasaoroque.sp.gov.br/ e https://youtu.be/p6sLWC33LxU.
Encerram-se os trabalhos às 21h15min.

Ata da 10ª Sessão Extraordinária de 4 de abril de 2023.
3º Período Legislativo Ordinário - 18ª Legislatura.

Presidência: Rafael Tanzi de Araújo, Thiago Vieira Nunes
e Newton Dias Bastos.

Secretaria: Diego Gouveia da Costa e Antonio José Alves Miranda.

Vereadores Presentes: Antonio José Alves Miranda, Claudia Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Die-
go Gouveia da Costa, Guilherme Araujo Nunes, Julio Antonio Mariano, Newton Dias Bastos, Rafael Tanzi de 
Araújo, Rogério Jean da Silva, Thiago Vieira Nunes e William da Silva Albuquerque.
Vereadores Ausentes: Israel Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni Dias, Marcos Roberto Martins Ar-
ruda e Paulo Rogério Noggerini Júnior.
Início dos trabalhos às 21h15min.
1. Projeto de Resolução Nº 18/2023, de 31/03/2023, de autoria do Vereador Antonio José Alves Miran-
da, que “Institui Comissão de Assuntos Relevantes - CAR - para acompanhar o cumprimento e possibilidade de 
revisão do contrato fi rmado entre a Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo - SABESP e o 
Município de São Roque, autorizado pela Lei 3.751, de 28 de dezembro de 2011”. Aprovado por unanimidade 
em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples.
2. Projeto de Lei Nº 18/2023-E, de 28/03/2023, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre a 
abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 5.092.081,00 (cinco milhões, noventa e dois mil e oitenta 
e um reais)”. Aprovado por unanimidade em segunda discussão e votação nominal, com quórum de maioria 
absoluta. 
Consoante preceitua o §5º do Art. 1º da Resolução Nº 4, de 8 de janeiro de 2021, o vídeo do pronunciamento 
dos Vereadores nesta sessão consta, na íntegra, no sítio de internet da Câmara e no Canal Ofi cial do Youtube, 
que podem ser acessados por meio dos links: http://www.camarasaoroque.sp.gov.br/ e https://www.youtube.
com/watch?v=p6sLWC33LxU. 
Encerram-se os trabalhos às 21h32min.

AVISO DE LICITAÇÃO
PROCESSO LICITATÓRIO Nº 10/2023.

Encontra-se aberta na Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque a Licitação na modalidade PRE-
GÃO PRESENCIAL Nº 4/2023, do tipo Menor Preço Global, visando a Aquisição de cestas básicas para os 
servidores e estagiários da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque para o Exercício de 2023.
A abertura dos envelopes dar-se-á no dia 27/04/2023, às 09:00h.
O Edital do PREGÃO PRESENCIAL Nº 4/2023, em inteiro teor, estará à disposição dos interessados, no ende-
reço eletrônico: www.camarasaoroque.sp.gov.br (transparência / licitação / edital / downloads).
Mais informações poderão ser obtidas pelos telefones: (11) 4784-8444
São Roque, 12 de abril de 2023.


